

Diaz-Canel a réaffirmé que Cuba est un pays d'amour, de paix et de solidarité



La Havane, 17 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a réaffirmé aujourd'hui que Cuba est un pays d'amour, de paix et de solidarité, et a appelé les citoyens à mettre tout leur cœur à l'œuvre commune.

Devant plus de 100000 Havanais, le dirigeant de la nation caribéenne a appelé à rechercher les causes profondes de la violence qui a éclaté le 11 juillet dernier, lorsque des groupes de personnes ont provoqué des émeutes et des actes de vandalisme dans différentes villes.

La Révolution cubaine a effacé pour toujours les germes de la méchanceté, de la haine, du déshonneur et du crime, a dit le chef de l'État, ajoutant qu'il est donc important de rechercher les raisons qui ont fait jaillir la violence devant les besoins.

De même, il a appelé à s'acquitter de la tâche qui restait à accomplir pour que prédomine dans l'héritage cubain le gène des braves, des honnêtes, des justes, des honorables, des joyeux fils de l'île antillaise.

Diaz-Canel a réitéré son engagement à travailler et à exiger le respect du programme de gouvernement approuvé et a déclaré qu'il sera réexaminé à la lumière d'éventuelles erreurs qui ont pu être commises, principalement au cours des deux dernières années de pressions intenses.

'Nous allons mettre le cœur dans l'œuvre commune, un cœur de la taille de nos difficultés', a déclaré le président et a ajouté qu'ensemble les Cubains peuvent faire avancer le pays de manière souveraine et indépendante.

Cuba est un pays d'amour, de paix, de solidarité, et de tous ceux qui, où qu'ils soient, travaillent à la voir avancer avec ses propres jambes et ses propres bras vers un destin de prospérité possible, a-t-il conclu.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264163-diaz-canel-a-reaffirme-que-cuba-est-un-pays-damour-de-paix-et-de-solidarite>



Radio Habana Cuba